

Kerpener Netzwerk
55plus



Kolpingstadt Kerpen

Pressestelle

Jahnplatz 1

50171 Kerpen

Postfach 2120

50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-382

Telefax (02237) 58-350

presse@stadt-kerpen.de

www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 06.01.2014

„Der Medicus“ für kleines Geld bei „Ansichtssache“

Der Medicus ist der spannende Film des deutschen Regisseurs Philipp Stölzl aus dem Jahr 2013, der nach dem gleichnamigen Weltbestseller von Noah Gordon gedreht wurde. Der im 11. Jahrhundert spielende Film zeigt das aufregende Schicksal des Robert Cole, der sich in Persien zum Arzt ausbilden lässt.

Der Film ist am 25. Dezember 2013 in die Kinos in Deutschland gekommen.

Das Kerpener Netzwerk 55plus zeigt unter der Rubrik „Ansichtssache“ den Film in Kooperation mit dem Capitol-Theater Kerpen, Kölner Strasse, am Donnerstag, den 9. Januar 2014, um 15.00 Uhr. Der Eintritt kostet 7,-€